

Seit 1985: Bildungshaus Gutenberg

Nach der Aufhebung des Lyzeums kam es nach langen Überlegungen über die zukünftigen Schwerpunkte der Arbeit der Schweizer Salettiner-Patres zur Einrichtung eines Bildungshauses. Die bestehenden Gebäude wurde aufwändig saniert, das kleine Haus abgebrochen und ein neues gebaut. Am 21. September 1985 wurde das Bildungshaus Gutenberg, verbunden mit dem 50-Jahrjubiläum der Salettiner auf Gutenberg, feierlich eröffnet.

Tätigkeiten außerhalb von Gutenberg

1942–1946: Lehrer am Mädchengymnasium St. Elisabeth, Schaan

1942–1946 Jentsch P. Johann (Hans) Grengiols (VS)

1945–1984: Lehrer am Collegium Marianum / Liechtensteinisches Gymnasium

1945 Küng P. Emil Lunkhofen (AG)

1945 Truffer P. Emil Randa (VS)

1945–1950 Ambord P. Walter Grengiols (VS)

1946–1966 Baur P. Emil St. Gallen

1949–1954 Oggier P. Leo Leuk (VS)

1969–1972 Roetheli P. Ernst Walter Rorschach (SG)

1971–1984 Mäder P. Eduard Kirchberg (SG)

1961–1970: Lehrer an der Sekundarschule Vaduz

1961–1962 Eberle P. Johann (Hans) Schaffhausen

1962–1965 Tremp P. Erich Flawil (SG)

1965–1970 Brantschen P. Richard Randa (VS) → Bd. 1

1944–2006: Seelsorger in Liechtenstein

1973–1975 Anthamatten P. Paul, Kaplan-Provisor in Balzers → Bd. 1

1973–1976 Hischer P. Alfred, Spanierseelsorger

1976–1991 Kähli P. Othmar, Hofkaplan-Prov. in Schaan, 1979 Pfarrer in Balzers → Bd. 1

1991 Balmer P. Otto, Pfarr-Provisor in Balzers → Bd. 1

1991–2008 Bühler P. Walter, Pfarrer in Balzers → Bd. 1

1994–2006 Truffer P. Erwin, Portugiesenseelsorger

Auch Patres, die nicht schulisch tätig waren, aber auf Gutenberg einige Zeit für interne Aufgaben ihren Wohnsitz hatten, waren in der Region als Aushilfspriester tätig, unter ihnen die Patres Berchtold Raymann (1944–1949), Karl Schöbi (1949–1950) u. a.